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Saint-Étienne du Grès, le 30 août 2024 

 

 

Rentrée 2024-2025 : Saint-Étienne du Grès 
lance les travaux dans les écoles 
 
Après avoir sauvé leur 9ème classe en mars dernier, les écoles de Saint-Étienne 

du Grès vont connaitre une année de travaux avec un chantier d’envergure pour 

la transformer en un établissement moderne, chaleureux, adapté et « vert » 

répondant aussi à l’augmentation annoncée des effectifs en 2025-2026. 
 

Une rentrée scolaire 2024-2025 marquante à plus d’un titre. 

Pour la seconde, et tout le monde l’espère, et dernière fois, le village a sauvé une classe de 

primaire menacée de fermeture. Et ce, grâce à la mobilisation du Conseil municipal, des 

parents d’élèves, du corps enseignant, du député et du sénateur, et de la population. « Je 

salue cette décision du Rectorat de Marseille, et l’en remercie, qui permet à nos neuf classes 

de vivre cette rentrée dans de bonnes conditions, » souligne le maire Jean Mangion.  

 

À la rentrée 2024 : début des travaux d’agrandissement et de rénovation des écoles. 

Ce vaste programme va permettre la rénovation thermique, la végétalisation et la 

réorganisation des espaces pour permettre la création d’une classe maternelle, d’une salle 

périscolaire pour le centre aéré, ainsi que l’agrandissement de la salle de restauration scolaire. 

Des espaces de vie et de rangement pour les enseignants et les personnels des écoles sont 

aussi prévus. A l’extérieur, des ombrières vont voir le jour pour le confort des élèves et le 

plateau sportif sera entièrement refait. 

Une nécessité pour une commune comme Saint-Étienne du Grès dont le développement 

durable est un axe prioritaire de sa politique locale. Une nécessité qui répond aussi à l’arrivée 

prochaine d’enfants de l’écoquartier Cours du Loup/Pomeyrol. 

 

Le montant prévisionnel de cette opération est estimé à 1 700 000 € HT, subventionné par : 

• le Conseil départemental des Bouches-du-Rhône, dans le cadre du Contrat 

départemental : 850 000 € HT,  

• l’État, dans le cadre de la dotation d’équipement des Territoires ruraux : 66 350 € HT 

• une aide sollicitée et attendue de l’Agence de l’Eau interviendra pour les programmes 

de désimperméabilisation (cour des écoles, plateaux sportif, abords), 

• une aide sollicitée et attendue de la Caisse d’Allocations Familiales pour les 

équipements du périscolaire. 

 



 

Pour le maire Jean Mangion, « nous avons toujours eu à cœur le bien être de notre jeunesse. 

Leur donner un espace d’apprentissage moderne et adapté étaient une nécessité mais surtout 

une volonté de notre part. ces travaux d’agrandissement certes mais aussi de rénovations 

phonique, thermique et la végétalisation de la cour et des abords des écoles procureront un 

cadre de travail plus agréable à tous, enfants, comme personnel éducatif et communal. Je 

rappelle que ces travaux sont réalisés sans augmentation de la part communale des impôts 

locaux ». 

 

Une organisation initiée dès la rentrée 

Le programme des travaux devrait s’étaler sur l’ensemble de l’année scolaire, divisé en quatre 

phases de septembre 2024 à août 2025. 

 

La première qui débutera à l’automne concernera le bâtiment nord-est de l’école primaire et 

une partie du préau. Des aménagements ont été réalisés durant les vacances pour déplacer 

les salles impactées par cette phase. 

- La cantine a été divisée en deux pour permettre la création d’une salle de classe 

- La 1ère classe de CP-CE1 s’est installée dans ce nouvel espace 

- La 2nde classe de CP-CE1 dans la salle d’activités des maternelles 

- La classe de CM2 occupe la salle polyvalente des primaires 

- Le bureau de la directrice de l’école primaire a été déplacé dans la salle informatique. 

 

Céline Castells, adjointe déléguée à l’Éducation, à l’Enfance, à la Jeunesse, aux Sports et à 

la Vie associative : « Ce sont plusieurs années de travail qui vont enfin prendre corps. Cette 

période de travaux sera compliquée pour tous mais nous ferons notre possible pour qu’ils 

impactent le moins possible les élèves, les enseignants et la vie des écoles. Je tiens à 

remercier particulièrement les équipes des écoles et des Services Techniques qui ont travaillé 

dur ces dernières semaines d’août pour déménager et ranger les classes et les couloirs, 

transférer et brancher les TBI, organiser la ventilation des pièces non climatisées. C’est la 

synergie de tous qui permet que cette rentrée pas comme les autres soit une réussite ».  

 


